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Hit the iron 令和４年 ７月１３日

while it's hot. Triangle 富江中学校 第 ６号

（鉄は熱いうちに打て） 校長 山上 福範

心を見つめる教育週間 6/20(月) 学校HP 学校だよりは富江中学校

のホームページでも令和

いつも以上に「命の大切さ」と「人 ２年度分から閲覧できます。また、

を思いやることの大切さ」について 変更があり得ますが年間行事予定や

考えて行動する教育週間にあたり、 中総体などの結果、音声付きの校歌

３つの短い話（抜粋）をしました。 もアップしています。

卒業生、特に遠方にいる方々へ、

★医学が発達した今でも、全国で毎 口コミで、どうぞご紹介ください！

年約５０人の妊婦さんが亡くなって

いる。多量出血や脳内出血が主な原

因。出産は命がけ。 NBC平和文学朗読キャラバン

★自分が生まれてくる確率は、条件 プロのアナウンサーによる朗読を

設定によって異なるが、ある説によ 通して「平和の尊さ」「戦争の悲惨さ」

ると約７兆分の１。 について考えました。

ヒトの歴史上、病気や事故、災害、

戦争などで多くの人が亡くなってき

たが、現在生きている人たちの祖先

は、全員が生き残り続けた人たち。

そう考えると、生まれてきたこと

自体が奇跡であると同時に私たちも

次の世代へ命を繋ぐ責任を持ってい

ることになる。

★親戚がバイク事故で亡くなった。

35年以上経過した今でも、その両親

の悲しみは続いている。特に母親は ★改めて戦争はとても恐ろしいもの

「あの時、私がもう少し早く電話を だと思った。いつもどおりに学校へ

していれば・・・」と悔やんでいる。 行ったり生活したりしていた人が一

瞬にしてケガや病気を負い、苦しむ

学級でも「命」について考え、行 ことになるなんて本当に戦争は憎い。

動するための道徳科の授業を行いま 何年たっても戦争が起こらず、長崎

した。参観に来られた保護者の皆様 が最後の被爆地となるよう、私たち

も一緒に考えていただきました。各 が語り継いでいきたい。また「思い

家庭でも、いかに命が尊いものであ やりの心を持って生活する」など微

るかについて、必ず話題にしてみて 力だけど皆で取り組んで、いつか平

ください。 和な未来にしたい。（３年 福山結心）
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伝わってきました。刺身を食べられ

２年 職業講話 6/30(木) なかった自分が五島の醤を使うと食

べられるようになりました。とても

「人も海も豊かに」をテーマに金 おいしかったです。今回の職業講話

沢鮮魚代表の金澤竜司様から２年生 で、一人でも五島のために、環境の

に講話をしていただきました。以下 ために動ける人になりたいと思いま

は生徒の感想です。 した。 （田原）

★魚を思う気持ちやSDGｓへの取組

を知り、とても凄いなと思いました。 講話の中で印象に残った金澤様か

僕も海や自然を大切にして何年たっ らのキーワードを紹介します。

ても僕たちが誇れるきれいな海を守 「誇れる魚を届けている」

れるように頑張ります。 （岡﨑） 「20年前から考え６年前に着手した

ことがSDGsと重なってきた」

★質問に丁寧に答えていただき、あ 「やりがいはお客様のおいしいねの

りがとうございました。とても聞き 一言」

やすく、イカもとてもおいしかった 「『思い』では負けない」

です。自然や海のために工夫して守 「SDGsは継続が大事であり難しい。

ろうとする気持ちをとても尊敬しま 誰か一人でも理解と取組を。100

した。驚いたことがあり過ぎて一つ 年かかるかもしれない・・・。取

に絞れません。私は魚に興味がなか り戻せないかもしれない・・・」

ったけど話を聞いてとても興味が持

て ま し た 。 （川崎） ＊SDGsとは「環境問題などの課題を

世界のみんなで2030年までに解決し

★魚の旬が２回あることを初めて知 ていこう」という計画・目標です。

りました。私は魚が苦手だけど、金

澤さんがお客さんにおいしい魚を食

べられるように工夫していたので、 五島市中学校野球選手権大会

少しでも魚を食べようと思いました。

環境のことを考えて（発泡スチロー 標記大会が、7/9(土 )に開催されま

ルの）箱を段ボールに替えたことも した。炎天下での決勝は大接戦の末、

凄いと思いました。 （川辺） 惜敗とはなりましたが、選手と応援

が一体となって最後まで戦い抜きま

★「お客様」「五島」「自然」に対す した。試合結果は次のとおりです。

る思いを聞いて、私も将来、何か自 ★対三井楽 ６－３

分のできることに力を注ぐことがで ★対福江 ６－７ 準優勝

きるといいなと思いました。私は魚 富中野球部としての活動は終わり

の中でイカが１番苦手でしたが「五 となりますが、数名の部員は五島市

島の醤」で食べると美味しく感じま チームのメンバーとして8/23(火 )～

した。 （草野） 25(木 )に新潟県佐渡市で行われる全

国離島交流中学生野球大会へ出場し

★金澤さんの環境への思いが、凄く ます。


